

México y Cuba profundizan relaciones en materia de salud



La Habana, 26 jun (RHC) El Ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal Miranda tuvo un encuentro de trabajo con Jorge C. Alcocer Varela, Secretario de Salud de los Estados Unidos Mexicanos, con el fin de continuar profundizando en las relaciones de ambos países.

Según la cuenta oficial en Twitter del Ministro cubano, las máximas autoridades de la salud en ambas naciones intercambiaron sobre la importancia de las relaciones de cooperación entre los dos pueblos, así como acordaron reforzar la relación bilateral en materia de medicamentos innovadores, moléculas nuevas, entre otros temas, señala la ACN.

En el encuentro también estuvieron presentes, por la parte cubana Eduardo Martínez Díaz, Presidente de BioCubaFarma, y por la representación mexicana José Alonso Novelo Baeza, titular de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (COFEPRIS).

(ACN)



Radio Habana Cuba